

## Fernando Estévez: "La falta de acierto nos ha condenado"

02/12/2023



El entrenador del Eldense, Fernando Estévez, no ha querido hablar sobre si las decisiones del árbitro han afectado al 0 a 3 a favor del Tenerife. "No voy a hablar de las decisiones pero es difícil explicar este resultado". Estévez ha asegurado que el resultado se debe a "la falta de acierto nos ha condenado y el azar tampoco ha caído de este lado y eso nos ha condenado a un resultado tan abultado como un 0-3". Ha admitido que al equipo azulgrana le ha faltado "acierto y suerte".

Estévez ha querido "en primer lugar pedir disculpas a la afición por el resultado, pero no por el esfuerzo ni por

cómo hemos preparado el partido. No hemos merecido tan duro castigo para lo que ha pasado en campo: hemos tenido 14 disparos a portería, y ellos, con cuatro disparos han hecho tres goles". El míster ha hecho autocrítica: "Hemos jugado con un rival de identidad y esta categoría tiene la exigencia que tiene. El VAR tiene que aclarar las cosas y no generar más dudas"

Si algo tiene claro es que el objetivo del Eldense es "pasar de los 25 puntos en la primera vuelta, y el partido de hoy era importante. Hemos jugado contra un rival que no venía con buena dinámica pero hoy ha tenido un acierto

extremo. Competir en esta categoría es una exigencia mental. Un detalle significativo es que han salido los jugadores tras el resultado y la afición les han aplaudido". Actualmente el equipo suma 23 puntos y todavía hay nueve en juego antes de que acabe la primera vuelta.



Por su parte, el entrenador del Tenerife, Asier Garitano, tras el partido se ha mostrado satisfecho con el resultado. Afirma que "es un día feliz porque hemos cortado una dinámica de siete partidos sin ganar". Ha señalado que, aunque el Eldense tiene mucha eficacia, han sabido hacer su juego y atacar.

Asegura que "hemos defendido bien todas las oportunidades que ha tenido el Eldense, nos hemos puesto por delante y hemos tenido mucha efectividad. Quizá el Eldense haya tenido un inmerecido resultado para lo que han hecho, pero esto es fútbol".



David Timor ha comparecido en zona mixta mostrando su descontento por el resultado | Nando Verdú.

En zona mixta han comparecido David Timor y Carlos Hernández. Timor ha asegurado que "aunque hemos perdido 0-3, es un partido en el que el resultado no plasma lo que ha habido en el terreno de juego". Respecto al posible penalti que han pitado al Tenerife, ha admitido que, pese a no verlo visto, ya conoce las opiniones de que ni ha sido penalti y encima era fuera de juego, pero ha preferido no valorarlo. Ha mostrado ánimo al afirmar que el equipo ya ha tenido buenas rachas y pronto llegará otra. Sí ha querido admitir que "el último gol ha llegado por desorden y desesperación", pero que eso "no hará mella en La Rosaleda, pues a partir de mañana vamos a encarar el partido de Copa ante el Málaga porque es una competición diferente y queremos pasar".

Por último, Hernández ha admitido que sí ha habido toque en el polémico penalti pero piensa que no ha sido suficiente como para pitar la pena máxima. Además, ha dicho que "hay que seguir, tenemos una racha más positiva que negativa, no vamos a bajar los brazos y menos en un día como este, pues el resultado no ha plasmado el juego". Asegura que espera que en Copa sigan logrando oportunidades los jugadores que no tienen tantos minutos sobre el césped.

